

© В.В. Дрошнев, 2016

УДК 338.242.2:65.011.56

В.В. Дрошнев

ЭФФЕКТЫ ИНФОРМАТИЗАЦИИ НА ПРЕДПРИЯТИИ

Оренбургский филиал Института экономики УрО РАН, г. Оренбург, Россия

Цель: обобщить данные о возможных вариантах получаемого эффекта при осуществлении информатизации предприятия.

Материалы и методы: причинно-следственный, логико-структурный, аналитический методы и метод синтеза.

Результаты: рассмотренные этапы осуществления информатизации предприятия позволили выявить и дать характеристику вероятных вариантов возникающих эффектов, предложить направления оценки их эффективности.

Заключение: информатизация является необходимым процессом, нацеленным на достижение запланированных эффектов и обеспечивающим экономическую эффективность функционирования предприятия.

Ключевые слова: эффект, экономическая эффективность, информатизация, информационная система, предприятие.

V.V. Droshnev

EFFECTS OF INFORMATIZATION AT THE ENTERPRISE

Orenburg branch of Institute of Economy UrB RAS, Orenburg, Russia

Objective: to generalize data on possible options of the gained effect at implementation of informatization of the enterprise.

Research methods: cause and effect, logiko-structural, analytical methods and method of synthesis.

Results: the considered stages of implementation of informatization of the enterprise allowed to reveal and give the characteristic of probable options of the arising effects, to offer the directions of an assessment of their efficiency.

Conclusion: informatization is the necessary process aimed at achievement of the planned effects and providing economic efficiency of functioning of the enterprise.

Keywords: effect, economic efficiency, informatization, information system, enterprise.